

Jorge Arreaza défend la conviction de son peuple de lutter pour sa souveraineté



Caracas, 26 septembre (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a défendu la conviction de son pays de lutter pour sa souveraineté face aux attaques et aux agressions des États-Unis.

Il a signalé que ces derniers sont les principaux violateurs des droits humains dans le monde.

Dans son discours à l'Assemblée Générale de l'ONU qui siège à New York, Jorge Arreaza a condamné toutes les actions unilatérales entreprises par Washington contre des pays souverains comme la Russie, l'Iran, le Venezuela et Cuba.

Se référant à la politique extérieure de l'administration Trump, le chef de la diplomatie vénézuélienne a lancé un appel au respect de cet organe mondial et à sa défense contre les actions de pouvoirs arrogants qui promeuvent la guerre et la douleur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142521-jorge-arreaza-defend-la-conviction-de-son-peuple-de-lutter-pour-sa-souverainete>



Radio Habana Cuba